

Val d'Anast. Une exposition sur les métiers de l'aide à domicile



Les directrices du collège du Querpon et de l'école Cousteau, des élus de Val-d'Anast, des membres de l'ADMR et la photographe ayant réalisé les photos ont assisté au vernissage de l'exposition. | OUEST-FRANCE

Vendredi, des membres de l'ADMR (Aide à domicile en milieu rural) de Maure-de-Bretagne, Véronique Beaux, directrice du collège du Querpon et des élus de Val-d'Anast étaient présents au vernissage de l'exposition photos de l'ADMR de Maure-de-Bretagne « Moments de vie à l'ADMR » organisée au collège du Querpon à l'initiative de l'ADMR, en partenariat avec Blandine Fée des photos, photographe professionnelle de Val-d'Anast et le collège du Querpon. « **Cette exposition s'inscrit dans le parcours d'éducation artistique de nos collégiens, tout comme dans la construction de leurs projets d'orientation, en leur donnant à voir les missions et les activités des intervenants à domicile** », explique Véronique Beaux. Les photos illustrent le métier d'aide à domicile et montrent différentes facettes de l'accompagnement, loin des clichés qui cantonnent le métier à l'entretien du logement.

Cette exposition qui a déjà circulé dans différents lieux du territoire d'intervention de l'ADMR Maure-de-Bretagne, sera visible par les élèves du collège du Querpon jusqu'au 19 décembre, avant d'être exposée à la salle du Rotz, du 2 au 9 janvier.